

Le personnel de [LA POSTE](#) à Nevers est en grève vendredi. Un mouvement qui a pour but de protester contre la réorganisation horaire des agences. Les postiers répondent à l'appel de la CGT Fapt. Selon lui, la direction vise à réduire une nouvelle fois les horaires d'ouverture au public pour moins de 13h30 par semaine. Cela concerne Nevers, Marzy et Courlis. Les salariés feront de la sensibilisation auprès des usagers. Le règlement intérieur des bureaux serait également modifié. www.laposte.fr